



## CORBIE SE DOTE d'un réseau de chaleur écologique



Précurseur en milieu rural, Corbie a mis en place un réseau de chaleur collectif. La nouvelle chaudière à bois et gaz a été inaugurée officiellement le 23 janvier 2020 mais a déjà

fourni en eau chaude une vingtaine de bâtiments publics depuis fin décembre-début janvier. Parmi ces derniers, on trouve des gros consommateurs d'énergie, notamment le siège de la communauté de communes, la piscine, les établissements scolaires à proximité, la médiathèque ou encore la crèche. L'eau chaude produite est injectée dans un réseau de 2,5 km de tuyaux enterrés à 70 cm de profondeur et permettra d'économiser 5 à 10% d'énergie comparée à celle produite dans des chaudières à énergie fossile. Porté par la Fédération départementale de l'énergie de la Somme, le projet a nécessité une enveloppe de 4 millions d'euros. Signalons que la construction de la structure a été confiée au groupe Lhotellier tandis que l'exploitation a elle été déléguée à l'entreprise Viria.